

C'est reparti !

Nous sommes maintenant dans l'attente des résultats du concours du logo du 40e anniversaire de la RNS. Vous l'avez compris, les préparatifs ont démarré : invitation à la participation, volonté de dénicher des talents, envie de rassembler pour le 40e anniversaire. Dans cette dynamique, un séminaire a réuni l'équipe organisatrice de la RNS 2015 le week-end des 1<sup>er</sup> et 2 novembre derniers. Près d'une quarantaine de bénévoles ont ensemble dessiné les premiers contours de la prochaine édition.

Capitaliser les expériences, mutualiser les ressources, mobiliser les compétences, proposer des innovations, motiver les jeunes, tels ont été les axes choisis pour ce séminaire.

Un objectif commun : une RNS réussie où les sportifs de tous niveaux nous font partager des émotions fortes, alliant technicité et beauté du geste, esprit de compétition et élégance d'esprit ; où le public donne le meilleur de lui-même en soutenant les équipes en toute convivialité ; où la culture montre notre attachement à notre île, Madagascar, mais aussi notre ouverture au monde et à l'autre.



Un souhait partagé : que la RNS puisse durer pour de nombreuses générations encore, porteuse de valeurs, témoin de l'histoire de la diaspora malgache qui a su, autour du sport, rassembler au-delà des clivages, retrouver ses racines et déployer ses ailes.

Des projets, des réalisations, des rêves, des actions... la quarantaine rayonnante ? ☺